

Herr Diwo verweist auf den Workshop zu dem Projekt Regionale 2010 und bittet Herrn Sterzenbach, hierzu einige Ausführungen zu machen.

Herr Sterzenbach bestätigt, dass sich die Funktionen - Stärkung der baulichen Entwicklung und die Bedürfnisse der Pendler - in der Aufgabenstellung für den Wettbewerb mit an Sicherheit grenzender Wahrscheinlichkeit wiederfinden werden. Er versichert, dass sich die Verwaltung melden wird, wenn dem nicht so ist.

Herr Diwo stellt fest, dass es insofern keiner Abstimmung über den Antrag bedarf.